

BEZIRKSLEITER JÖRG HOFMANN HIELT DIE FESTREDE

IG Metall Pforzheim ehrt Mitglieder

Die Jubilare mit 40-, 50-, und 60-jähriger Mitgliedschaft wurden in der Festhalle in Ispringen geehrt.

Nach der Begrüßung durch den Ersten Bevollmächtigten der IG Metall Pforzheim Martin Kunzmann, der auch die Ehrungen vornahm, hielt unser Bezirksleiter Jörg Hofmann die Festsrede. Jörg erinnerte an die herausragenden Auseinandersetzungen während der Jahre, seit denen die Jubilare Mitglied der IG Metall sind. So erinnerte er an die Auseinandersetzung um den Lohnrahmentarifvertrag II, bei dem es um Humanisierung von Akkordarbeit ging, um die Durchsetzung des Alterskündigungsschutzes, und der Altersverdienstsicherung sowie der Auseinandersetzung um die 35-Stunden-Woche, zu deren

Durchsetzung die Kollegen bei Behr in Mühlacker sechs Wochen gestreikt haben.

Er ging aber auch auf aktuelle Themen vor allem der Sozialpolitik ein. So forderte er die Rücknahme der Rente mit 67 und einen gesetzlichen Mindestlohn bei der Leiharbeit. Er stellte dar, wie sehr sich die Einkommensverhältnisse in Deutschland zugunsten der Reichen verschoben haben, und dass es ein Gebot der Gerech-

tigkeit ist, wenn die IG Metall in der Metallindustrie eine angemessene Einkommenserhöhung vereinbart. Nach der Ehrung waren die Jubilare zum Essen und zu einer Kulturveranstaltung mit »Dreiklang« eingeladen.

Geehrt wurden im einzelnen:

■ **60-jährige Jubilare**

Brenner Herbert, Mauch Albert, Scheible Gustav, Schneider Lore.

■ **50-jährige Jubilare**

Bernfanger Franz, Bischoff Man-

fred, Böhm Claus, Frank Siegfried, Habmann Horst, Hänsel Manfred, Hoernle Ewald, Klingel Kurt, Klotz Werner, Lehner Alfred, Loehr Richard, Mann Ella, Nestle Edgar, Pfrommer Christa, Quint Otto, Rolle Wolfgang, Schmidt Uwe, Szajdak Siegfried.

■ **40-jährige Jubilare**

Banovic Maria, Barton Georg, Bauer Ernst, Bischoff Egon, Blaschke Norbert, Breton Klaus, Ciesielski Joachim, Doller Hermann, Figus Virgilio, Fischer Christiane, Holler Fritz, Kirar Sefik, Lehmann Peter, Mertz Gerhard, Müller Gerhard, Müller Jürgen, Rau Helmut, Roth Gerhard, Schaudt Bernd, Schiro Franz, Schmid Volker, Schuster Karl, Stieb Konrad, Stiess Gerhard, Wagner Josef, Wagner Franz, Weber Werner, Zacherl Rudolf, Ziegler Werner. ■



Unsere Jubilare.

TERMINE

■ **Frau Total**

Am 19. Januar um 17 Uhr im IG Metall Büro

■ **Ortsjugendausschuss**

Am 20. Januar 18 Uhr im IG Metall Büro Pforzheim.

■ **Funktionärsversammlung**

am 11. Dezember mit Rainer Bliessener um 17 Uhr im Gasthaus Bären in Eutingen

■ **KfZ Stammtisch**

Am 27. Januar um 17 Uhr im IG Metall Büro

■ **Kontaktteam Arbeitslose**

Am 19. Januar um 13.30 im IG Metall Büro

■ **DGB Neujahrsempfang**

21. Januar im Reuchlinhaus

Das Team der IG Metall Pforzheim wünscht ein gutes neues Jahr 2009.

IMPRESSUM

IG Metall Pforzheim
Jörg-Ratgeb-Straße 23
75173 Pforzheim
Telefon 0 72 31 - 15 70-0
Fax 0 72 31 - 15 70-50
Internet: www.pforzheim.igm.de
Redaktion: Martin Kunzmann
(verantwortlich), Arno Rastetter

Neuer Sekretär beim DGB Pforzheim

Torsten Hannig, ist seit 1. Oktober 2008 beim DGB in Pforzheim.

Er sieht in der Arbeit beim Dachverband die Chance, die Kraft, die von den betrieblichen Aktivitäten der Gewerkschaften ausgeht, aufzunehmen und diese dann in die öffentliche Debatte einzubringen. Sicher sind die Anforderungen an Betriebsräte und Vertrauensleute von Gewerkschaft zu Gewerkschaft in der Praxis unterschiedlich. Deshalb ist es um so wichtiger, die DGB-Arbeit so auszurichten, dass sie nach Außen hin als einheitliches Sprachrohr funktioniert. Egal ob es um Themen wie Frauenrechte, Leiharbeit, Mindestlohn, Finanzkrise, Bildung oder Ausbildung geht, wichtig ist und bleibt: Gemeinsam sind wir stärker. Diesen Leitspruch hat Torsten Hannig bereits zu Beginn

seiner Ausbildung in die Tat umgesetzt und hat sich ehrenamtlich gewerkschaftspolitisch engagiert. Nach seinem Studium der Pädagogik hat er als DGB-Jugendsekretär in Bremen im hohen Norden sein Engagement hauptamtlich weitergeführt. Über mehrere Stationen an unterschiedlichen Orten in der Republik, zuletzt beim DGB-Bezirk in Stuttgart, ist er nun in Pforzheim angekommen. Nach zwei Jahren Beurlaubung wegen Elternzeit freut er sich darauf, neue Kolleginnen und Kollegen kennen zu lernen und gemeinsam die Dinge anzupacken, die den Menschen in den Betrieben und der Region auf den Nägeln brennen. Unterstützen wir ihn nach Kräften dabei.



Torsten Hannig.

RÜCKSCHAU

■ **Pforzheimer Metaller/-innen tragen zum Tarifabschluss bei**



Kundgebung bei Witzenmann.



Kundgebung bei Behr.